

Hakenhand

Musik & Text: Christian Hüser, Robert Bartha

Auf hoher See man glaubt es kaum,
da war ein Schiff mit Piraten voll.
Der Kapitän hieß Hakenhand,
und seine Männer waren überall bekannt.

Sie tranken gern und aßen viel,
und große Schlachten waren ihr Ziel.
Sie raufften sich mit jedermann
Und schauten gern ihre Schätze an.

Hakenhand war der große Kapitän.
Auf hoher See, da fuhr er um die Welt,
mit seinem großen Schiff,
zwanzig Männer waren an Bord.
Doch nur wer sein Freund war,
lebte an einem sicheren Ort.

Hakenhand war der große Kapitän
Auf hoher See, da fuhr er um die Welt,
mit seinem großen Schiff,
zwanzig Männer waren an Bord,
doch nur wer sein Freund war,
lebte an einem sicheren Ort.